

各位

令和2年6月吉日

千間台西連合自治会会長 杉山 誠
千間台西夏まつり実行委員長 水上 博之



令和2年度 千間台西夏まつり中止のお知らせ

初夏の候、皆様方におかれましては、国難とも言える新型コロナウイルス禍にもかかわらず、益々ご健勝のことと存じます。また、常日頃より、千間台西連合自治会ならびに夏まつり実施に関して多大なご支援を賜っておりますことをあらためて感謝申し上げます次第です。

さて、今年度の夏まつりは、東京オリンピック開催予定の関係から9月の開催を予定しておりました。一方、昨今の疫病に関して、令和2年5月25日に緊急事態宣言が解除となりましたが、依然、ソーシャルディスタンスを保つこと、外出時にはマスクを着用すること、三密を避けることなどいわゆる厚生労働省から発表されている「新しい生活様式」にての生活が基本となります。このような状況のもと、新しい生活様式をまもりつつ毎年ご好評いただいている千間台西夏まつりを開催することは、困難であると判断しました。千間台西夏まつりでは、世代を問わず皆様楽しんでいただける場を提供することを目的の一部と掲げておりますが、開催にあたっては、安全および安心を基本としていることから、現状では、リスクを完全に排除できないと考えました。

今年度は、東京オリンピックの延期やさまざまなフェスティバルやイベントが中止となり、何かと暗い話題が多くなっておりますが、このような場合にこそ住民の心が温まるようなイベントを別のかたちで提供しなければならないと考えております。本千間台西連合自治会区域またその区域を超えた何らかのアイデアがございましたら、微力ではございますが力のおよぶ範囲で努力いたしますので、どうぞ遠慮なくお申しつけください。今後とも地域の発展および安全また安心の提供のために努力していく所存ですので、今後ともご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

以上